

兵庫県遊協傘下組合員 ホール従業員が、店舗 近隣の急病人を救助

兵庫県遊技業協同組合傘下組合員ホールのA TIME新開地店(神戸市)の従業員が、店内設置のAEDを活用し、店舗近隣の急病人を救助しました。

2024年1月18日(木)11時40分頃、従業員が同店事務所において勤務中、新開地商店街を通行中の一般市民から「店の前の商店街で人が倒れている。AEDで助けてほしい」旨の救助依頼を受けました。

従業員がただちに同事務所入口に設置されているAED1台を携行し、現場に急行したところ、同店から商店街を10メートル南に行ったところに要救護者(70歳ぐらいの男性)が、上半身が裸の状態でご横たわっているのを確認しました。

倒れている男性の横には、男性2名が被救助者に対して心臓マッサージ等の処置を行っていたが、呼

吸をしていない心停止状態であったため、救助者が急ぎAEDを使用し電気ショックを行ったところ、息を吹き返しました。

救助に携わった従業員は、過去AEDの使用方法の講習を受講していたことから、現場において落ち着いて操作できたとのこと。

119番通報については、すでに近隣の飲食店従業員からなされており、従業員は救急隊員が現場に到着後、被救助者の容態を報告して救急隊に引き継ぎました。

全日遊連では、本件報告を受け、2024年3月6日付で同店従業員に人命救助感謝状を発行しました。



青森県遊協傘下ホール従業員 が急病の遊技客を救助

青森県遊技業協同組合傘下組合員ホールのジャムフレンド五所川原(五所川原市)の従業員が、店内設置のAEDを使用し、遊技中であつた急病人を救助しました。

2023年8月22日(火)17時10分頃、遊技客からホール内で遊技中の70代男性が意識を失い、床に倒れたとの通報がありました。従業員が現場に急行し倒れている被救助者の意識、呼吸、脈がないことを確認し、事務所に119番を要請した後、2名の従業員でAEDが使用可能なスペースがある場所まで被救助者を運び、AEDを使用し胸骨圧迫を続けました。

17時21分頃に救急隊が到着し、被救助者は同市内の総合病院に搬送され、後刻、五所川原消防本部からホールに「被救助者



の容体が安定した。」との連絡がありました。

本件人命救助を受け、2023年11月14日(火)、五所川原地区消防事務組合消防本部において、「人命救助活動功労者表彰式」が開催され、救助に携わった従業員2名が表彰されました。また、2023年11月29日(水)に開催された青森県遊協理事会においても、同県遊協若林浩司理事長が従業員2名を表彰しました。

全日遊連では、本件報告を受け、2024年3月6日付で同店に人命救助感謝状を発行しました。



青森県遊協理事会における人命救助活動功労者表彰の様



五所川原地区消防事務組合消防本部における人命救助活動功労者表彰の様